

WiP Wir in Pullach
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold
Fritz-Gerlich-Straße 15
82049 Pullach i. Isartal

Tel. 089.72 71 92 31
reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

www.wir-in-pullach.de

-Presseartikel vom 18.03.2014-

Das blaue WIP-Wunder

Liebe Pullacherinnen und Pullacher,

nahezu gleichauf lagen sie zum Ende der Auszählung, der schwarze und der blaue Balken im Diagramm. Wer hätte das erwartet: Die WIP wird - gut 100 Tage nach ihrer Gründung - eine der beiden stärksten Kräfte im Pullacher Gemeinderat. Mehr als 25% der Wählerinnen und Wähler haben unseren Kandidaten ihr Vertrauen ausgesprochen. Von der WIP wurden in den Gemeinderat gewählt: Cornelia Zechmeister, Stefan Demmeler, Angelika Metz, Johannes Schuster und Reinhard Vennekold.

Dafür danken wir Ihnen ganz herzlich. Mit diesem überwältigenden Wahlergebnis im Rücken werden wir uns mit voller Kraft für sachorientierte und bürgernahe Kommunalpolitik in Pullach einsetzen.

Zur Erinnerung hier noch einmal die Verteilung der 20 Sitze im Pullacher Gemeinderat:

CSU: 5 Sitze (2008: 9 Sitze)

WIP: 5 Sitze (2008: -)

GRÜNE: 4 Sitze (2008: 3 Sitze)

FDP: 3 Sitze (2008: 4 Sitze)

SPD: 3 Sitze (2008: 4 Sitze)

Dieses Ergebnis bedeutet, dass alle vertretenen Gruppierungen für eine Mehrheitsfindung miteinander reden müssen und Alleingänge einer einzelnen Fraktion nicht möglich sein werden. Kommunikation ist mehr denn je gefragt!

Das blaue WIP-Wunder wird nicht allen gefallen. Wichtig ist uns: Die WIP ist bereit zur konstruktiven Zusammenarbeit mit allen im Gemeinderat vertretenen Gruppierungen. Einen engen Schulterschluss mit einer einzelnen Partei wird es nicht geben, sehr wohl aber wechselnde Mehrheiten.

Ein zentrales Anliegen der WIP ist eine spürbar bessere Kommunikation mit den Bürgerinnen und Bürgern: Wir wollen Sie über die Geschehnisse in der politischen Gemeinde zeitnah und kompakt informieren und einen kurzen, heißen Draht zu ihnen herstellen und halten. Bitte besuchen Sie regelmäßig unsere Homepage. Schreiben Sie uns kurz und unkompliziert, z.B. über das Kontaktformular auf www.wir-in-pullach.de. Bürgernähe wird bei der WIP nicht nach der Wahl enden. Versprochen. Im Gegenteil: Jetzt geht es erst richtig los.

Christine Salfer
Stellv. Vorsitzende der WIP
www.wir-in-pullach.de
www.facebook.com/wirinpullach